
263 Ribu Anak di Kab Tangerang
Sudah Divaksin Covid-19

TANGERANG  (IM) 
– Juru bicara Satgas Penan-
ganan Covid-19 Kabupaten 
Tangerang, dr. Hendra Tarmizi 
menyampaikan proses penyal-
uran vaksinasi kepada anak usia 

6-11 tahun sudah mencapai 78 
persen dengan total 263 ribu 
anak sudah tervaksin Covid-19.

“Capaian vaksinasi anak 
usia 6-11 tahun dosis pertama 
sudah lebih dari 78 persen pada 

dosis satu, dan 19 persen untuk 
dosis duanya,” ujar dr Hendra 
dalam keterangannya, Minggu 
(30/1).

Capaian dosis pertama sebe-
sar 78 persen atau 263 anak 
dari target 380 ribu dosis yang 
disediakan. Sedangkan capaian 
vaksin dosis kedua untuk anak 
usia 6-11 tahun baru mencapai 
19 persen atau sebanyak 72 ribu 
dosis. “Kami akan terus kejar 
penyaluran vaksinasi ini, lanjut 
terus. Intinya semua murid harus 
sudah vaksin,” lanjut Hendra.

Vaksinasi anak usia 6-11 
tahun akan terus dilaksanakan 
di setiap kantor kecamatan, 
sekolah, dan juga di semua 
sentra vaksin yang tersedia di 

Kabupaten Tangerang. Ia juga 
berpesan kepada orang tua yang 
anaknya belum divaksin agar 
mendaftarkan anaknya segera.

“Pelaksanaan vaksin anak 
terus kita lakukan di setiap 
sekolah, kecamatan dan juga di 
pusat perbelanjaan. Saya harap 
dengan mudahnya dijumpai 
sentra-sentra vaksin ini dapat 
mempermudah masyarakat 
khususnya anak-anak untuk 
segera di vaksin,” ujar Hendra.

Sementara itu, Pemerintah 
Kabupaten Tangerang melalui 
Dinas Pendidikan Kabupaten 
Tagerang masih belum dapat 
menerapkan Pembelajaran Tatap 
Muka (PTM) 100 persen. Kepala 
Dinas Pendidikan Kabupaten 

Tangerang Syaifullah mengatakan, 
ada sejumlah pertimbangan men-
gapa Kabupaten Tangerang be-
lum menerapkan PTM.

“Belum mencapai batas 
aman bagi lingkungan pendi-
dikan untuk menyelenggarakan 
PTM 100 persen karena vaksi-
nasi anak usia 12-17 tahun dan 
anak usia 6-11 tahun belum 
mencapai target 100 persen,” 
ujarnya.

Selain itu, varian baru Cov-
id-19 Omicron menjadi pertim-
bangan Dinas Pendidikan untuk 
menerapkan PTM 100 persen. 
“PTM di Kabupaten Tangerang 
masih 50 persen dengan jam 
pembelajaran maksimal 6 jam,” 
ucapnya.  pur

RUMAH ROBOH AKIBAT HUJAN DAN ANGIN KENCANG
Warga bergotong royong membersihkan puing-puing rumah yang roboh di Rangkasbitung, Lebak, Banten, Minggu (30/1). 
Sejumlah bangunan rumah roboh setelah hujan lebat disertai angin kencang menerjang daerah tersebut. 
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LEBAK (IM) -Lembaga 
Arus Survei Indonesia (ASI) 
merilis hasil survei bertema 
Evaluasi Publik Terhadap 
Kinerja Pemerintahan Provinsi 
Banten & Peta Elektoral Pilka-
da 2024.

Survei itu dilaksanakan 
pada 16-24 Januari 2022 di 
Provinsi Banten dengan cara 
wawancara tatap muka.

Hasilnya sebanyak 59,4% 
masyarakat mengaku puas 
dengan kinerja pemerintahan 
pasangan Gubernur Banten 
Wahidin Halim dan Wakil 
Gubernur Banten Andika 
Hazrumy.

“Sementara yang men-
gatakan tidak puas 23,6%, dan 
17,0% mengatakan tidak tahu/
tidak jawab,” ujar Direktur 
Eksekutf  ASI, Ali Rif ’an,  di 
Gading Serpong, Kabupaten 
Tangerang, Minggu (30/1).

Rif ’an menjelaskan, survei 
ini dilakukan dengan metode 
penarikan sampel multistage 
random sampling dengan re-
sponden 400 dan margin of  
error lebih kurang 4.9% pada 
tingkat kepercayaan 95%.

Untuk masyarakat yang 
mengatakan puas terhadap kin-
erja Gubernur Banten Wahidin 
Halim saja ada 57,7%. Semen-
tara yang mengatakan tidak puas 
25,9%, dan 16,5% mengatakan 
tidak tahu/tidak jawab.

“Sebanyak 55,2% masyara-

kat mengatakan puas terhadap 
kinerja Wakil Gubernur Andi-
ka Hazrumy, yang mengatakan 
tidak puas 25,8%, dan 19,0% 
mengatakan tidak tahu/tidak 
jawab,” jelasnya.

Terkait kinerja pemerin-
tahan dalam beberapa bidang, 
tingkat kepuasan masyarakat 
paling tinggi tertuju pada bi-
dang kesehatan 62,7%, disusul 
bidang pendidikan 62,1%, 
bidang keamanan 60,2%, bi-
dang ekonomi 47,7%, bidang 
hukum 46,9%, dan bidang 
politik 46,4%.

Adapun terkait temuan 
tentang elektabilitas kandi-
dat, WH merupakan kandidat 
Gubernur yang paling banyak 
dipilih dengan jumlah 19,3%.

Disusul  Rano Karno 
13,3%, Airin Rachmi Diany 
11,0%, Andika Hazrumy 9,8%, 
dan Ahmed Zaki Iskandar 
6,8%. Sedangkan 21,6% ma-
syarakat mengaku tidak tahu/
tidak jawab.

Untuk elektabilitas Wakil 
Gubernur Andika Hazrumy 
13,0% merupakan kandidat 
Wakil Gubernur yang paling 
banyak dipilih. “Disusul Airin 
Rachmi Diany 9,8%, Rano 
Karno 9,5%, Arif  R. Wisman-
syah 9,3%, dan Ahmed Zaki 
Iskandar 5,3%. Sedangkan 
27,8% masyarakat mengaku 
tidak tahu/tidak jawab,” pa-
parnya.  pur

Survei ASI: 59,4% Warga Banten 
Puas Kinerja WH-Andika
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CIAMIS (IM) - Dalam 
rangka memenuhi keterse-
diaan informasi publik bagi 
masyarakat Kabupaten Cia-
mis, Diskominfo Kabupaten 
Ciamis di awal tahun 2022 ini 
meluncurkan berbagai segmen 
diseminasi  informasi publik 
dalam menyampaikan informasi 
melalui berbagai kanal media.

Demikian disampaikan Sek-
retaris  Diskominfo Kabupaten 
Ciamis Sujono saat menggelar 
Rakor Internal Diskominfo 
pada Jumat (28/1) di gedung 
Dinas Komunikasi dan Infor-
matika Kabupaten Ciamis.

Menurutnya ada beberapa seg-
men yang sebenarnya tidak baru di 
media sosial tapi termasuk baru di 
media sosial pemerintahan, seperti 
misalnya penggunaan reels, vlog, 
tiktok, podcast,  program acara 
warta berita sepekan serta editorial 
on the month.

“Dalam upaya pemenuhan 
informasi kepada warga Tatar 
Galuh terkait informasi pemerintah 
Kabupaten Ciamis, baik itu rencana 
kerja, program, kegiatan- kegiatan 
pembangunan, capaian-capaian 
program dan pembangunan serta 
prestasi yang berhasil diraih oleh 
pemerintah Kabupaten Ciamis 
dapat terinformasikan dengan baik 
kepada masyarakat Kabupaten 
Ciamis,” kata Sujono.

Lebih lanjut, Diskominfo 
Kabupaten Ciamis  senantiasa 
harus mengikuti perkemban-
gan dalam melakukan disemi-
nasi melalui media maupun 
cara pendiseminasian informasi 
sesuai dengan kecenderungan 
masyarakat saat ini dalam mem-
peroleh informasi, sehingga 
masyarakat akan lebih mudah 

mendapatkan informasi.
Kabupaten Ciamis saat ini 

telah berhasil menduduki per-
ingkat keenam sebagai kabupaten 
menuju keterbukaan informasi 
publik se-Provinsi Jawa Barat dari 
Komisi Informasi Publik Provin-
si Jawa Barat beberapa waktu lalu, 
sehingga perlu berbagai inovasi 
dalam upaya meningkatkan kem-
bali capaian membanggakan 
tersebut.

“Memang bukan hal yang 
baru di dunia media informasi na-
mun ini merupakan inovasi yang 
dilakukan Pemerintah Kabupaten 
Ciamis dan masih sangat sedikit 
kabupaten/kota lain yang mampu 
melakukannya, seperti misalnya 
penggunaan reels, tiktok, vlog, 
podcast, berita dalam sepekan 
serta editorial di akhir bulan,” 
ucap Sujono.

Untuk saat ini diawal Janu-
ari 2022, Diskominfo Ciamis 
telah memiliki segmen informa-
si Warta Ciamis dalam sepekan 
yang merupakan rangkuman 
informasi dari berbagai media 
yang dimiliki Diskominfo Cia-
mis baik dari website ciamiskab.
go.id, Instagram, Twitter, Face-
book maupun kanal YouTube 
Diskominfo Ciamis.

Untuk Podcast Diskominfo 
Kabupaten Ciamis saat ini me-
miliki acara PARIS (Podcast 
Ragam Ciamis) dan yang sedang 
digarap saat ini adalah editorial 
on the month yang akan tayang 
sebulan sekali di YouTube Dis-
kominfo Ciamis yang membedah 
informasi dalam sebulan terakhir 
yang mana paling diminati warga 
Tatar Galuh dan memiliki banyak 
manfaat untuk dibedah secara 
jurnalistik.  yan

Diskominfo Ciamis Launching Berbagai 
Segmen Diseminasi Informasi

KERAJINAN UKIRAN BADAK JAWA
Perajin menyelesaikan pesanan ukiran kayu 
badak jawa di Ujung Jaya, Pandeglang, Banten, 
Sabtu (29/1). Ukiran badak jawa tersebut dijual 
dengan harga Rp80 ribu hingga Rp400 ribu per 
buah tergantung jenis bahan dan ukuran. 
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BANJARNEGARA (IM) 
- Dinas Kesehatan Kabupaten 
Banjarnegara, Jawa Tengah 
menginformasikan bahwa 
cakupan vaksinasi Covid 19 di 
wilayah setempat hingga Sabtu 
telah mencapai 80,98 persen 
dari target 799.084 sasaran.

“Cakupan vaksinasi umum 
dosis pertama tercatat sudah 
mencapai 80,98 persen, se-
mentara kelompok lansia 74,87 
persen dan kelompok anak seko-
lah 48,81 persen,” kata Kepala 
Dinas Kesehatan Kabupaten 
Banjarnegara dr. Latifa Hesti 
Purwaningtyas di Banjarnegara, 
dilansir Antara Sabtu (29/1). .

Pemkab Banjarnegara ma-
sih terus melakukan berbagai 
upaya strategis guna mem-
percepat capaian vaksinasi di 
wilayah ini.

Pihaknya juga terus mem-
perkuat sinergi bersama seluruh 
pihak, termasuk dengan TNI dan 
Polri, guna meningkatkan caku-
pan vaksinasi, antara lain melalui 
vaksinasi massal dan vaksinasi 
jemput bola. “Pemkab Ban-
jarnegara terus menggencarkan 
vaksinasi massal dan vaksinasi 
jemput bola karena sangat efektif  
untuk meningkatkan cakupan 
vaksinasi,” katanya.

Agar cakupan vaksinasi terus 
meningkat, pihaknya juga terus 
mengajak masyarakat berperan 
aktif  menyukseskan program ini. 
“Masyarakat kami ajak untuk ber-
peran aktif  mendukung program 
vaksinasi, karena vaksinasi sangat 

penting untuk proteksi individu 
di tengah pandemi Covid-19,” 
katanya.

Dia menambahkan pro-
gram vaksinasi memerlukan 
upaya optimal dan dukungan 
penuh dari seluruh masyarakat 
agar dapat berjalan dengan 
cepat sesuai dengan target yang 
diharapkan. “Salah satu caranya 
adalah dengan mendaftarkan 
diri untuk program vaksinasi 
Covid-19 ke puskesmas ter-
dekat, bagi mereka yang belum 
divaksin,” katanya.

Pelaksana Harian Bupati 
Banjarnegara Syamsudin meng-
harapkan sinergi dan kolab-
orasi yang kuat membuat upaya 
percepatan vaksinasi berjalan 
dengan optimal. Dia mengatakan 
perlu adanya gerakan bersama 
mulai dari pemerintah hingga 
masyarakat guna menyukseskan 
program percepatan vaksinasi. 
“Dengan adanya gerakan secara 
bersama maka diharapkan akan 
terwujud target kekebalan kelom-
pok, tentu ini harapan seluruh 
warga Banjarnegara,” katanya.

Pihaknya juga terus mengin-
tensifkan sosialisasi mengenai 
pentingnya protokol kesehatan 
dan vaksinasi kepada seluruh 
masyarakat di wilayah setempat. 
“Tujuannya untuk meningkatkan 
kesadaran dan juga pemahaman 
masyarakat akan pentingnya vak-
sinasi serta pentingnya penerapan 
protokol kesehatan karena pan-
demi masih belum berakhir,” 
katanya.  yy

Cakupan Vaksinasi di Banjarnegara 
Capai 80,98 Persen

CAGAR BUDAYA SURAU LUBUK BAUK
Anak-anak bermain di halaman Surau Lubuk Bauk usai mengaji di Kabupaten 
Tanah Datar, Sumatera Barat, Sabtu (29/1). Surau cagar budaya yang didiri-
kan sejak 1896 dan pernah menjadi tempat belajar agama Buya Hamka itu 
masih digunakan secara terbatas untuk pengajian anak-anak setempat. 
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Pemprov Jatim dan Lampung Tanda 
Tangani Perjanjian Kerja Sama

LAMPUNG (IM) – Pe-
merintah Provinsi Jawa Timur 
menandatangani nota kesepa-
haman atau memorandum of  
understanding (MoU) dengan 
Pemerintah Provinsi Lampung. 
Poin kerja sama itu dalam 
bidang pertanian tanaman 
pangan dan hortikultura, pe-
ternakan dan kesehatan hewan, 
perkebunan, perindustrian, dan 
perdagangan.

MoU tersebut ditandatan-
gani Gubernur Jawa Timur 
Khofi fah Indar Parawansa dan 
Gubernur Lampung Arinal 
Djunaidi, di Mahan Agung 
Lampung, Jumat (28/1). Kerja 
sama antar provinsi terse-
but juga menyasar penguatan 
kelembagaan serta pengem-
bangan koperasi dan UMKM, 
investasi dan penanaman mod-
al, pengembangan kompetensi 
sumber daya manusia, dan 
beberapa bidang lain.

Usai penandatanganan 
MoU, dilanjutkan dengan pen-
andatanganan naskah perjan-
jian kerja sama (PKS) antara 
kepala Organisasi Pemerintah 
Daerah Provinsi Jawa Timur 
dan Lampung. Gubernur Kho-
fifah menyampaikan, kerja 
sama tersebut merupakan upa-
ya penguatan kembali terhadap 
potensi andalan dan unggulan 
yang dimiliki kedua provinsi.

”Masing-masing kita me-
miliki potensi andalan dan 

unggulan terutama peternakan, 
pertanian, perkebunan dan 
industri. Khususnya industri 
pengolahan. Kalau kita bangun 
strong partnership, akan ban-
yak yang kita persembahkan 
bagi percepatan pembangunan 
bagi negeri ini,” jelas Khofi fah.

Khofi fah meyakini, kerja 
sama Jatim dan Lampung 
mampu mendorong terwu-
judnya swasembada daging. 
Kebutuhan daging di pasar 
luar cukup besar. Di antaranya, 
Brunei Darussalam, Dubai, 
Qatar dan beberapa negara di 
Timur Tengah lainnya.

”Ada BBIB Kementan  
di Jatim, balai besar insem-
nisasi buatan ini besar sekali  
manfaatnya. Kalau Lampung 
dan beberapa provinsi lain 
menggenjot kuantitas populasi 
sapi potong, saya rasa Indo-
nesia bisa segera swasembada 
daging, tidak hanya itu kita 
akan bisa menjadi eksportir. 
Dalam 3 hingga 4 tahun ke 
depan, jika diseriusi beberapa 
provinsi tentu dalam komando 
Kementan dalam hitungan 
saya kedepan kita tidak han-
ya swasembada tapi menjadi 
pengekspor daging,” papar 
Khofi fah.

Di sektor pertanian dan 
perkebunan, tambah Khofi-
fah, telah berdiskusi dengan 
Gubernur Lampung utamanya 
terkait produksi jagung, kopi, 

kakau, dan sebagainya. Di-
harapkan, usai MoU tersebut 
dilakukan berbagai upaya per-
cepatan untuk menggenjot 
hasil pekebunan, pertanian 
dan peternakan kedua wilayah.

Sementara itu, Gubernur 
Lampung Arinal Djunaidi 
mengatakan, kerja sama antar 
kedua provinsi merupakan ker-
ja sama yang saling mengun-
tungkan dan membutuhkan.

”Saya mengenal cukup 
lama Gubernur Khofi fah. Su-
dah berapa kali kami mengini-
siasi kerja sama, Alhamdulilah 
terwujud, ternyata kita saling 
membutuhkan. Saya ingin ke 
depan kita kerja sama ternak 
untuk kesejahteraan rakyat,” 
kata Arinal.

Tak hanya di sektor perta-
nian, perkebunan, dan peter-
nakan, Arinal juga mengingink-
an kerja sama antara Jatim dan 
Lampung pada pengembangan 
budidaya bawang merah.

”Kita kompak kerja dan 
kita bicarakan. Karena fl uk-
tuasi harga bawang merah 
tidak menentu dan membuat 
geleng kepala. Tidak hanya 
itu, kami juga akan ke Jawa 
Timur untuk meninjau sektor 
pariwisata yaitu Jatim Park. 
Agar bisa kami aplikasikan di 
sini, nanti kita lihat mana yang 
pembiayaannya cukup untuk 
ditiru dari Jatim Park 1 hingga 
4,”  kata Arinal.  yy

“Pelaksanaan vaksin anak terus kita 
lakukan di setiap sekolah, kecamatan dan 
juga di pusat perbelanjaan. Saya harap 
dengan mudahnya dijumpai sentra-sentra 
vaksin ini dapat mempermudah masyara-
kat khususnya anak-anak untuk segera di 
vaksin,” ujar dr. Hendra Tarmizi.

CILEGON  (IM) – Pada 
Tahun 2022 ekspor produk 
olahan dari hasil pertanian 
di Provinsi Banten terus me-
ningkat. Salah satunya adalah 
produk olahan kelapa sawit di 
Kota Cilegon.

Kali ini Karantina Pertani-
an Cilegon dikunjungi Kepala 
Bagian Ekspor dan Impor PT. 
MNA Aviv Mianto, Manager 
Operational PT. MNA Supri-
yadi Pasman dan staf  ekspor 
dan impor PT. MNA, Dwi 
Putri Yunita.

Dalam kunjungan Aviv 
mengatakan bahwa pada awal 
Februari 2022 pihaknya akan 
melakukan ekspor Crude Glic-
erin sebanyak 4.000 ton atau 
senilai Rp57,5 miliar ke RRT.

Ia juga melaporkan bahwa 
dalam bulan Januari 2022 telah 
berhasil mengekspor minyak 

sawit mentah 1.278 ton ke  RRT 
atau senilai Rp18,8 miliar .

“Karantina sebagai fasilita-
tor ekspor komoditas perta-
nian menyambut baik rencana 
ekspor olahan kelapa sawit 
dan kami akan memberikan 
layanan karpet merah untuk 
ekspor pertanian Indonesia,” 
terang Arum Kusnila Dewi 
Kepala Karantina Pertanian 
Cilegon dalam keterangannya, 
Minggu (30/1).

Arum menambahkan, seja-
lan dengan tugas strategis yang 
diberikan Menteri Pertanian, 
Syahrul Yasin Limpo Karanti-
na Pertanian Cilegon bertugas 
untuk mengawal tercapainya 
target program peningkatan 
ekspor pertanian di Provinsi 
Banten dalam program Ger-
akan Tiga Kali Lipat Ekspor 
Pertanian.  pp

Ekspor Olahan Kelapa Sawit 
Banten Terus Meningkat

TANGERANG (IM) 
-Lembaga Ta’mir Masjid Nadl-
tul Ulama  (LTM NU) Pengu-
rus Cabang Nahdlatul Ulama 
Kabupaten Tangerang men-
gadakan pelatihan manajemen 
masjid dan khotbah. Kegiatan 
tersebut berlangsung di Masjid 
Baiturrahman GMC, Desa 
Panongan, Kecamatan Panon-
gan, Kabupaten Tangerang, 
pada Minggu  (30/1).

Tak hanya diikuti oleh ratu-
san peserta dari berbagai daerah 
yang di Tangerang, lembaga dan 
Banom Nahdlatul Ulama serta 
unsur TNI-Polri juga turut ha-
dir. Ketua LTM NU Kabupaten 
Tangerang Yandi Ikadarma 
mengatakan Ta’mir Masjid me-
miliki peran strategis dan sangat 
penting bagi pengembangan 
dan kemakmuran masjid.

“Karena itu, pentingnya 
diadakan pelatihan seperti ini 
agar terciptanya kader-kader dan 
pengurus masjid yang memiliki 
keilmuan yang mumpuni serta 
manajemen yang baik,” katanya.

Acara yang bertemakan 
“Menjadikan masjid sebagai 
pusat peradaban Islam serta 
membangun Kader Khotib 
yang berjiwa nasionalis dan aga-
mais dalam bingkai Aswaja An-
Nadhliyah” tersebut, mendapat 

respon positif  dari masyarakat.
Ketua LTM NU Kabupaten 

Tangerang Yandi Ikadarma 
mengatakan Ta’mir Masjid me-
miliki peran strategis dan sangat 
penting bagi pengembangan 
dan kemakmuran masjid.

“Karena itu, pentingnya 
diadakan pelatihan seperti ini 
agar terciptanya kader-kader 
dan pengurus masjid yang me-
miliki keilmuan yang mumpuni 
serta manajemen yang baik,” 
katanya.

Acara yang bertemakan 
“Menjadikan masjid sebagai 
pusat peradaban Islam serta 
membangun Kader Khotib 
yang berjiwa nasionalis dan aga-
mais dalam bingkai Aswaja An-
Nadhliyah” tersebut, mendapat 
respon positif  dari masyarakat.

Hal senada juga diung-
kapkan oleh Kyai Muhammad 
Endi, Sekretaris LTM NU Ka-
bupaten Tangerang. 

Menurutnya, pengurus 
dan pengelola masjid yang 
mengikuti pelatihan diharapkan 
lebih mengerti tugas pokok dan 
fungsinya. “Memiliki wawasan 
keilmuan dan pengetahuan luas, 
guna memakmurkan masjid se-
lain sebagai sarana ibadah, juga 
sebagai pusat dakwah dan syi’ar 
Islam,” tegasnya.  pra

NU Kabupaten Tangerang Beri Pelatihan 
Manajemen Masjid dan Khotbah


